

年 組 名前：

# シニア学びの場 10年

富士吉田市や都留市、富士河口湖町など郡内地域の60代以上でつくる自主学習グループ「輝」が、活動開始から10年を迎えた。富士山信仰など郷土の歴史や文化について学んできた。メンバーらは「何歳になっても学ぶ喜びを実感できる」と話している。  
(赤池悠)



郷土の歴史や文化について学ぶグループメンバーら

＝都留市内

## 郷土史や文化通じ交流

院の大学院が廃止されたことに伴い、学びを通じたメンバー同士の交流を続けるため、自主学習グループとして活動を始めた。現在は15人ほどで活動している。  
毎年テーマを決めて、内容に応じて地域の学芸員や教員経験者に講師を依頼。これまで

あり、グループの代表を務める堀内美清さん(76)＝富士吉田市＝は「さまざまな業種を経験した人たちとともに勉強しながら、交流できることがみんなの生きがいになっている」と語る。  
発足当初は毎月1回程度の学習会を開いていたが、新型コロナウイルス禍の影響などで最近はずか月に1回ほどのペースに減らした。加齢や病気を理由にグループを抜ける人も出つつあるという。  
昨年には活動の歩みをまとめた記念冊子を作成した。堀内さんは「ほそぼそでも学習の場を継続することが大事。健康が許す限り、無理のない範囲で今後も学び続けていきたい」と話していた。

(2023年9月5日付 山梨日日新聞 14面)

問1

郡内地域の60代以上でつくる自主学習グループの名称を教えてください。

.....

問2

勉強会は、なにをきっかけに始めたのでしょうか。

.....

問3

郷土史の勉強会では、どのような内容を学びましたか。2つ教えてください。

.....

問4

グループの代表である堀内さんは、この活動について、どのように話していますか。

.....

.....